



“La zapatera de la rue Paradis” y un duelo de improvisación

Como cada fin de semana de mayo, las propuestas de la Muestra Universitaria de Artes Escénicas que se puede ver en el Juan del Enzina también son una alternativa para el público. Hoy viernes La Bohemia Teatro lleva a las tablas “ La zapatera de la rue Paradis”. En la Marsella de finales de los años cincuenta, una joven valenciana que se hace llamar Mademoiselle Flore, hija de emigrados españoles, abre con ilusión una zapatería sin sospechar las sorpresas que le tiene reservado el destino. Los personajes que desfilarán por ella compartirán sueños, burlas y músicas, mientras el amor llega al puerto “en un barco de nombre extranjero”... Las sombras de García Lorca y Miguel Mihura sobrevolarán en todo momento el escenario para vigilar las deudas que con ellos tiene esta comedia farsesca.

Y el sábado dos equipos de actores se enfrentarán en el escenario en un duelo. Un maestro de ceremonias anunciará los sucesivos temas de improvisación dictados por el público.

Hoy y mañana, 21:00 h
Juan del Enzina